

CON SERECNI Y LA 90 A GANAR NOVIEMBRE



POR LA UNION DEL PUEBLO URUGUAYO

Los pueblos que han elegido el camino de la Libertad, se han unido y luchado hombro con hombro por los grandes objetivos comunes. Y los viejos regímenes, los sistemas caducos, por más fuertes que hayan sido, no han podido resistir nunca la fuerza pujante de un pueblo unido y en lucha. Sin necesidad de recurrir a otros ejemplos, eso es lo que hicieron nuestros antepasados, los que unidos y nucleados en torno a los grandes caudillos de nuestra historia, fueron capaces de derrotar al imperio español y al portugués y liberar el suelo

patrio de la ocupación brasileña y porteña.

El régimen que padecemos es una traba para el avance y el progreso seguro del pueblo uruguayo. Y a ese anhelo de nuestro pueblo se le ha contestado con el régimen permanente de las medidas de seguridad —vigentes desde hace cuatro años—, con la proscripción de partidos políticos, con el cierre de diarios, con la censura en todos los terrenos, con el ataque a la enseñanza, con la represión generalizada.

Ya no hay seguridad para nosotros en el Uruguay, para el pueblo no hay nada seguro: ni educación, ni salud, ni trabajo, ni vivienda. En cambio los banqueros siguen gozando del favor del régimen. Los bancos, los frigoríficos y las industrias que han liquidado han dejado en la calle a miles y miles de orientales, pero los millonarios del régimen siguen sueltos colocando la plata en el extranjero.

La cárcel y el cuartel no son para ellos, sino para los orientales que luchan —por todas las maneras posibles e imaginables— por hacer una Patria mejor. Por eso decimos que hoy vivimos una etapa semejante a la que hizo surgir la Revolución Artiguista.

En definitiva, para poner fin a esta situación es que nos hemos unido los que sufrimos la consecuencia de este régimen viejo y carcomido, para quitarle el poder político y económico a la pequeña minoría de millonarios

usurpadores. Y nos hemos unido en el Frente Amplio en el que está la organización y la conciencia nueva de nuestro pueblo, capaz de derrotar a los millonarios prepotentes que nos gobiernan, desalojarlos del poder y gobernar para el progreso seguro del país en su conjunto.

Los socialistas llamamos a todo el pueblo a integrarse a las filas del Frente Amplio, para concretar la unidad de los buenos orientales, de los verdaderos patriotas, y para posibilitar que el pueblo uruguayo llegue al gobierno el próximo noviembre. Pero todo eso es una movilización que pasará por noviembre y que se deberá prolongar más allá, hacia el futuro de nuestra historia, con el trabajo fecundo de las organizaciones políticas y populares y de los comités de base de nuestro Frente Amplio.

EL SOCIALISMO EN EL FRENTE AMPLIO

Después de 3 años de proscripción, con los que el régimen creyó poder borrarlos del escenario de la lucha y la movilización popular, los socialistas, con nuestro Partido, más fuerte y unido que nunca, estamos en las primeras filas de lucha y sacrificio del Frente Amplio. Los socialistas, con legítimo orgullo recordamos que fuimos los primeros en demostrar cómo 500 familias son dueñas de la tierra en nuestro país, pusimos en descubierto los contratos secretos de Ancap con

los trust petroleros internacionales, sacamos a luz los negociados de los cueros pelados y peludos, el de los frigoríficos extranjeros, las maniobras de Bunge y Born y denunciábamos la estructura bancaria del país y señalamos su dependencia extranjera y su intención antinacional. Y logramos, en definitiva, demostrar con nombres y apellidos la existencia real de la treza oligárquica y vende patria que nos domina.

Todo eso en actuaciones parlamentarias, desde el libro y el folleto, desde la tribuna pública, pero fundamentalmente desde el seno de las organizaciones obreras y estudiantiles y populares llevamos adelante la lucha contra esa minoría.

Por eso hoy, en el seno del Frente Amplio, levantamos en alto las banderas del ideario artiguista junto con los reclamos de los trabajadores y las clases populares.

Los socialistas que supimos como pocos del duro trabajo que significa la proscripción demostramos que somos capaces de multiplicarnos en esas difíciles circunstancias y con esos antecedentes convocamos a todo el pueblo oriental, para el próximo viernes 22 en la Plaza Libertad, para marcar con nuestra presencia entusiasta el triunfo popular en el enfrentamiento contra el pacheato y el continuismo blanqui-

colorado con la consigna de:
CON SEREGNI Y LA 90
A GANAR NOVIEMBRE

**SOCIALISMO EN EL
FRENTE AMPLIO ES: 90**